
ぐんま・県土整備プラン2025 に掲げる
未来につながる社会資本整備

＜ご来場の皆様へ＞

◎ご観覧中は、携帯電話は電源をお切りいだくか、マナーモードに切り替えていただきま

すようお願い申し上げます。

◎写真、動画の撮影はご遠慮ください。

◎本フォーラムはライブ配信を行います。配信中や、後日、映像を公開する際に、お客様

が映像に映ることがございます。予めご了承ください。

1７:00～1７:15

Program

テーマに関する県の目指す方向性や取組

1７:15～18:０5

２ 知事と有識者によるディスカッション
◎有識者

石川県かほく市
市長

油野 和一郎 氏

2000年4月 旧・七塚町⾧就任
2004年4月 三町合併により誕生した「かほく市」の初代
市⾧に就任（現在六期目）
定住促進や子育て支援などの様々な施策を積極的に展開し、
市としては10年連続で人口増加となっている。
石川県道路整備促進協会会⾧など多くの要職を務める。

１ 知事が語る 群馬県の政策

一般社団法人群馬県建設業協会 会長
全国建設業協同組合連合会 会長

青柳 剛 氏

1976年 早稲田大学大学院理工学研究科修士課程修了
1994年 沼田土建株式会社社⾧（現任）
2009年 群馬県建設業協会会⾧（現任）
2014年 全国建設業協同組合連合会会⾧（現任）
2018年 早稲田大学稲門建築会特別功労賞
2022年 全国建設業協会労働委員会委員⾧
2022年 土木学会建設マネジメント委員会委員
2025年 建設分野の外国人材育成･確保あり方検討会委員

18:05～1８:30

３ 参加者と知事との意見交換
テーマに関する群馬県の未来、今後の取組等に関する意見交換

フォームでも
知事への質問受付中！


